

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Conseil municipal : du nouveau dans les commissions

Suite aux démissions enregistrées au sein du conseil municipal, il a été décidé leur remplacement dans les diverses commissions communales et intercommunales.

C'est ainsi que : Murielle Carnet et Pascal Colin intègrent la commission syndicale Chaumousey-Sanchez ; Maxence Gaillard et Vanessa Pizard entrent dans la commission des finances ; Patrick Vincent renforce la commission animations. Dans le même temps, il a été décidé de supprimer la commission jeunesse. Patrick Vincent devient le référent sécurité routière.

Travaux. - Dans le cadre du plan pluriannuel de la voirie communale, les travaux concernant la route des Forges, l'impasse des Oiseaux et la rue de l'Orée-du-Bois seront effectués cette année, pour un montant de 143 165,88 €. Le lancement des consultations se fera prochainement, ainsi qu'une demande de subvention auprès du conseil départemental.

Forêt. - Des travaux dans la forêt communale auront lieu cette année, notamment sur les parcelles U1 et U3 (cloisonnement d'exploitation) et sur la parcelle U1 (dégagement naturel). Ce programme de travaux sylvicoles s'élève à 3 870 €.

Action sociale. - Les décisions suivantes ont été prises dernièrement par la commission sociale : chèque naissance, 30 € ; anniversaire pour les 80 ans et plus ; colis pour les 75 ans et plus, à condition de ne pas participer au repas des 75 ans et plus (les anciens devront faire leur choix) ; mise en place des après-midi rencontre d'octobre à mars (le jeudi) ; séance d'initiation à l'informatique (le vendredi après-midi). Pour information, le repas des anciens se fera à la Table du Lac.

Autorisation de passage et balisage du Club vosgien. - Une délibération a été prise par le conseil afin d'autoriser le passage et le balisage du sentier de ceinture de la place forte d'Épinal par le Club vosgien.